

2025年

観桜会

あいにくの悪天候だったり、外に出られなくても桜の花を感じられますよう、今年も内科病棟では室内での観桜会を開催しております。より多くの患者様に桜や春の息吹をお感じにいただけますよう、4月いっぱいグループレクリエーションの時間帯を一部変更し、各デイルームにて実施いたします。

『さくら～名所名木を訪ねて』というDVDからは、樹齢1000年を超える『日本の三大古木桜』をご紹介します。『山高神代桜』、『根尾谷淡墨桜』、『三春滝桜』の美しい映像に合わせ、レクワーカーがピアノによる生演奏で『花』『埴生の宿』『丘を越えて』『蘇州夜曲』『チェリーブLOSSAM』『春よ、来い』を弾きますと、指でリズムを取られる方や、一緒にお歌いくださる患者様もいらっしゃいました。「どちらも、きれいだったわ。」というご感想もあり、映像と音楽によるハーモニーをお楽しみいただけた様子でした。

続いて、桜の紅茶にて香りをご紹介します。女性患者様は「桜餅みたいですね。私は好きです。この香り。」と笑顔をお見せくださいました。目で、耳で、香りで楽しんでいただきました後は、大正琴をご紹介します、実際に触れていただきました。

昔、大正琴を習っていたという女性患者様も、実際に音を鳴らして腕前をご披露くださり、スタッフや他の患者様からも拍手が沸き起こりました。レクワーカーが大正琴とピアノ(事前に演奏録音したものを使用)にて『さくらさくら』を演奏いたしますと涙を目に浮かべながら「懐かしかったわ。とても良かった。」とお話くださる方もいらっしゃり、私共も大変嬉しい想いに溢れました。



世代に関わらず、桜には特別な意義をお持ちの方が多くいらっしゃるようになります。そんな皆様にとって、4月中は個別レクでもDVDにて観桜会での演奏をご紹介します。今後も様々な企画をし、四季をお楽しみいただければ幸いです。